



あひるぐみだより



2022 年度 5 月号

尚徳福社会 生麦保育園

保育室の窓から見える青空が日ごとに鮮やかになり、とても気持ちのよい季節になりました。新しいお友だちも保育園の生活や保育者に慣れて、かわいい笑顔をたくさん見せてくれています。天気の良い日はテラスで外気浴をしながら、みんなで楽しく遊んでいます。お外へ行くと自分の好きな玩具へまっしぐら！車に乗ったり、ボールを追いかけたり、フープで遊んだりして元気にあそんでいます。これからも一人一人が安心して過ごせるよう、子ども達の気持ちをしっかりと受け止めて、楽しい遊びをたくさんしていきたいと思えます。一年間、どうぞよろしくお願ひいたします。

お知らせ

5月21日(土)にクラス懇談会があります。お家での様子や園での生活の様子などを保護者の皆様とお話したいと思ひます。皆様のご参加を楽しみにしています。

詳細は後日、お知らせさせていただきます。どうぞよろしくお願ひいたします。



お願ひ

戸外遊びやお散歩に行く日や、暑くなる日もあるので調節のしやすい衣類のご用意をお願ひします。

サイズや記名などの確認もよろしくお願ひいたします。



4月の様子

進級したお友だちは慣れた環境でのスタートで、始めから安心して生活することができました。担任が変わってもすぐに慣れて、甘えてくれてとても嬉しかったです。

泣いていた新しいお友だちも少しづつ慣れて今ではかわいい笑顔をたくさん見せてくれるようになりました。

これからは気持ちのよい風に吹かれてたくさん戸外であそび、鳥の声や虫の声を聞きながら自然に親しんで季節の移り変わりを感じて行きたいと思ひます。これからは園庭へ行ったり、お散歩へ行ったりして行動範囲を広げていき、たくさんの春の自然を感じて行きたいと思ひます。



こいのぼり制作

絵の具のお皿を見ると興味津々な子どもたち。指に絵の具をつけて、こいのぼりに模様をつけました。

始めは指先にちょっとだけ絵の具をつけていた子も、慣れると指や手にいっぱい絵の具をつけて紙にペタペタして、絵の具の感触を楽しみながら作ることができました。かわいい模様のこいのぼりができました。どうぞご覧ください

